

## **ViTrade startet vollintegrierten FX-Handel**

Berlin, 9. März 2011 - Die ViTrade AG bietet ihren Kunden ab sofort den Online FX-Handel mit dem Metatrader 4 an. Die Plattform ist eine der anerkanntesten Forex Plattformen der Welt in Bezug auf die für unsere Kunden absolut wichtige Stabilität und Zuverlässigkeit. Der Meta Trader wurde entwickelt, um unseren Kunden den bestmöglichen Forex-Handel sowie die technische Chartanalyse in Echtzeit zu ermöglichen, so Matthias Hach, Vorstand der ViTrade.

Durch die große Bandbreite von Transaktionen können die Kunden sämtliche Handelsaktivitäten flexibel verwalten. Neben den zur Verfügung stehenden zahlreichen integrierten technischen Indikatoren und Trendreihen können die Kunden außerdem Ihre individuellen Handelsstrategien programmieren. Über die eingebauten technischen Indikatoren des Metatrader 4 können Kursverläufe analysiert werden, während es die Programmiersprache MQL zusätzlich erlaubt, elektronische Handelsstrategien zu entwickeln und das Handelstool somit für einen automatisierten Handel zu benutzen.

Der entscheidende Vorteil für ViTrade-Kunden: der FX-Handel über den Metatrader ist ebenso wie der FX-Handel über CFDs vollintegriert, das heißt, sie müssen dazu kein Extra-Konto eröffnen. Die sonst übliche doppelte Depotführung bei einem anderen Anbieter entfällt. Und natürlich gibt es noch ein weiteres Vorteil, der nicht außer Acht gelassen werden darf, so Matthias Hach, Vorstand der ViTrade: Der Geldtransfer bei ViTrade dauert nur wenige Sekunden und nicht Stunden oder Tage, so dass der Tradingafine Kunde sehr kurzfristig reagieren kann.

Zur Auswahl stehen zum Start 32 Währungspaare, die über die kostenlos zur Verfügung gestellte Handelsplattform Metatrader 4 gehandelt werden können. Auch der Handel an sich erfolgt ohne Transaktionskosten für den Kunden-lediglich der Spread ist zu entrichten.

Der Forex Markt ist der weltweit größte Finanzmarkt mit der höchsten Liquidität. Rund 75 Prozent des täglichen Volumens betreffen die Hauptwährungen US-Dollar, Euro, Japanischer Yen, Schweizer Franken, Britisches Pfund sowie den Kanadischen und Australischen Dollar. Das Internet ermöglicht seit einigen Jahren auch Privatinvestoren, täglich 24 Stunden online Devisengeschäfte abzuwickeln und von den Kurschwankungen internationaler Währungen zu profitieren. Bisher konnten ViTrade-Kunden Währungen bereits als FX-CFDs handeln. Jetzt erweitern wir unser Angebot und bieten zusätzlich den FX-Handel mit der professionellen Handelsplattform Metatrader 4 an - ohne großen bürokratischen Verwaltungsaufwand. Erstmals und einzigartig kann der Kunde so das für ihn passende Instrument bzw. die Handelsplattform selbst wählen.

Kontakt:



ViTrade AG  
Joachimstaler Str. 12  
10719 Berlin  
Tel: +49-(0)30- 726 100 811  
E-Mail: [presse@vitrade.de](mailto:presse@vitrade.de)  
[www.vitrade.de](http://www.vitrade.de)